

Oberbürgermeisterin  
Herr Dieter Reiter  
80331 München



München, 15. Juli 2022

## **Energiekrise verhindern. Oktoberfest verlängern.**

### **Antrag**

Das Oktoberfest 2022 wird bis zum 14.09.2023 verlängert.

### **Begründung**

Die Wiesn ist die Rettung vor der anstehenden Energiekrise! Wie die Presse berichtet, ist der Energieverbrauch pro Person auf der Wiesn niedriger, als zu Hause vor dem Fernseher oder beim Essen kochen.

Wiesnwirt S. betont, „es werde bereits stark auf Klimafreundlichkeit geachtet (...) und ein Hendl-Grill auf der Wiesn sei fünf Mal effektiver, als wenn ich zuhause im Backofen ein Hendl grille.“<sup>1</sup>

Selbst der Städte- und Gemeindebund schlägt vor, Wärmehallen für den Winter bereit zu stellen. Die Festzelte auf dem Oktoberfest können genau das bieten: Wärme, Verpflegung, sozialen Austausch, ggf. sogar international. Vorteil für Immobilienkonzerne: die Mieter bekommen nicht mehr mit, wenn die Heizung gedrosselt wird. Und zu guter Letzt interessieren auch die Energiepreise nicht mehr: wer jeden Tag besoffen ist, schaut keine Nachrichten.

### **Initiative:**

#### **Stadträtin Marie Burneleit**

PS. Ich habe einen Tag zum gemeinsamen Putzen eingeplant <3

Dieser Antrag ist im Generischen Femininum formuliert: es gelten grammatisch feminine Personenbezeichnungen gleichermaßen für Personen weiblichen, nicht-binärem und männlichen Geschlechts.

1. <https://www.br.de/nachrichten/bayern/oktoberfest-wiesn-wirte-wollen-gas-sparen,TBltfvD>

**Die PARTEI im Münchner Stadtrat**

**Marie Burneleit**

marie.burneleit@muenchen.de

Telefon: 089/233-25 235

Rathaus, 80331 München